

# BUTTERFLY EFFECT

2021/2/12



## 学校を大切に するということ。

北見藤高校は昨日開校記念日でした。1956年に北見藤女子高等学校として開校して、今年で65年になります。みなさんのおばあさんやお母さんが藤の卒業生だという人もいるでしょう。長い歴史と伝統のある学校がみなさんの母校です。

みなさんはこの北見藤の生徒として身分的に保障され守られています。それと同時に学校を守る責任もあります。

**「守る」ということは「大切にすること」**だと思います。ということが「大切にすること」なののでしょうか？・・・みなさんは学校を大切にしていますか？

さて、来週2/16(火)は一般入学試験日です。みなさんの後輩になるかもしれない受験生が多数来校します。自身の高校受験を思い出し、温かい気持ちで迎え入れましょう。そのための準備を今日、2/15(月)と よろしくお祈りします。

ここでみなさんに【掃除】についてお話ししたいと思います。

・掃除は心をきれいにできる。

人はいつも見ているものに心が似てくるため、身の回りをきれいにすることは心を磨くことにつながる。



・掃除は「腰」が大事。

「心の腰」が入れば「体の腰」も入る。

・一所懸命にそうじをすると、いろんなことに気づく目、ありとあらゆる角度から見る「心の目線」ができてくる。

・「笑顔」で掃除をすれば、本当に楽しくなってくる。

・軽い気持ちでゴミを捨てる人は、捨てる人の重い気持ちに気づかない。

・ゴミ拾いが他の人の小さな幸せにつながる。

・一流の人間は始末ができる。

掃除をすると、トラブルの後始末ができるようになる。



掃除する (○) しない (×)

× 汚いところでも平気になり、心がすさむ

× 物事を一面からしか見られずに、すぐあきらめてしまう

○ 「気づく人」になれるので、周りの人も気持ちイイ！周りの人も幸せ！

× ポイ捨ても平気。ゴミと一緒に人間性も捨てている

○ スッとゴミを拾って他の人を幸せにすることができる

どうですか？

だまされたと思って、今日から掃除、やってみましょう！きっと何かが変わるはずですよ。

校舎をきれいにすることも学校を「大切にすること」の1つですよ。



2/16(火)～2/18(木)は一般入学試験に関わる家庭学習期間となり、自宅で過ごすこととなります。

後期期末試験も近づいてきますので、計画を立て充実した3日間としましょう。

ただの休日という訳ではありません！家庭学習期間だということを忘れずに！

## 家庭学習期間

